

# *Le Venezuela et la Colombie unissent leurs efforts pour faire face à la contrebande dans la frontière*

---



Caracas, 7 février, (RHC).- Le Venezuela et la Colombie ont signé un mémorandum d'entente pour combattre la contrebande dans la frontière commune, au terme d'une réunion binationale de haut niveau, qui a eu lieu dans la ville de Maracaïbo.

Le ministre vénézuélien des Affaires étrangères, Elías Jaua, et son homologue colombienne, María Ángela Holguín, ont annoncé l'entrée en vigueur de ce projet qui permettra de faire face aux trafiquants de toute sorte de produits.

Le document prévoit une communication plus étroite entre les corps de surveillance des deux pays pour mener à bien des plans de contrôle dans la frontière.



**Radio Habana Cuba**